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Ata 004/2023. Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às dez 

horas, na sala de reuniões do 2º andar do Paço Municipal José Della Pasqua, sito à Av. 

José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, reuniram-se para reunião extraordinária, os membros 

do Conselho Municipal de Previdência (CMP) do IPREMED, Franciele Perego Garcia, 

Jones Silveira dos Santos, José Fernando Battisti (suplente), Marlucia das Graças 

Modrak, Ricardo Scarmagnani e Rosiane Limberger dos Santos Tonelli, estavam 

presentes também neste momento os membros do Conselho Fiscal, os representantes 

do SINDISMED, o vice prefeito Sr. Evandro Mees, o diretor previdenciário do IPREMED 

Sr. Alexandro de Marque, a diretora administrativa e financeira IPREMED Sra. Maria 

Gorete Marca e a secretária de finanças e também presidente do Instituto de Previdência 

Marta Fracaro. Esta reunião teve como objetivo uma apresentação do Cálculo Atuarial 

realizado com base nos dados do último mês de dezembro. Para dar início, a diretora 

administrativa e financeira do instituto, senhora Maria Gorete Marca deu as boas vindas 

aos presentes e apresentou os membros da empresa que  venceu a licitação e a partir de 

agora irá assessorar o instituto naquilo que for pertinente. Passou então a palavra aos 

atuários, os quais apresentaram as informações importantes dos dois grupos já 

conhecidos, o grupo financeiro e o grupo previdenciário. Com os dados expostos fica 

bem compreensível  que existe um déficit atuarial de aproximadamente 502.000.000,00 

(quinhentos e dois milhões de reais) no grupo financeiro. A senhora Maria Gorete 

explanou neste momento que o déficit financeiro mensal desse grupo é de 

aproximadamente dois milhões e que a Prefeitura tem realizado o aporte em dia.  Quanto 

ao grupo previdenciário, este está saudável, consegue se manter atualmente com uma 

certa reserva e segundo a projeção, estará sempre equilibrado. Durante a apresentação, 

sempre que os participantes tiveram alguma dúvida, esta era esclarecida pelos 

representantes da empresa RPrev, e também pela diretora administrativa e financeira do 

instituto. Para iniciar um processo de equilíbrio quanto ao déficit atuarial referente ao 

grupo financeiro, foi feita a sugestão de alteração da alíquota do patronal para 28% e os 

servidores continuam com o desconto de 14%. Reforçamos que o conselho aprova a 

alteração proposta na apresentação do c á lculo, com o objetivo de adequ á -la ao 

percentual que contribua para o equacionamento do déficit buscando o equilíbrio atuarial 

e financeiro do Regime Próprio de Previdência. Ficou ainda acordado que a empresa 
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atuária apresentará formalmente um cenário de como essa alteração de 14% para 28% 

vai impactar o déficit ao longo do tempo. Também nos apresentará uma proposta com 

dados atuariais de fusão dos grupos pensando no possível equacionamento do déficit. 

Sem mais para o momento, às onze horas e vinte e cinco minutos, a senhora Maria 

Gorete Marca  encerrou a reunião agradecendo a presença dos participantes. Nada mais 

havendo a constar, eu Franciele Perego Garcia, lavrei a presente, a qual segue 

devidamente aprovada e assinada por mim e demais presentes. 


